

Evacuadas 4 mil personas por incendio forestal en las Islas Canarias



Madrid, 19 ago (RHC) Más de 4 mil personas fueron evacuadas la víspera de las Islas Canarias a causa de un incendio que se incrementó por la combinación de altas temperaturas, fuertes vientos y baja humedad.

El fuego que comenzó el sábado cerca de la localidad de Tejeda, avanza en dos frentes en una zona montañosa de la isla española.

Las llamas calcinaron unas mil 700 hectáreas de terreno y han sido cortadas al tráfico 11 carreteras.

“El fuego no está contenido ni estabilizado ni controlado”, dijo en una rueda de prensa el presidente regional canario, Ángel Víctor Torres, agregando que habló por teléfono con el presidente español en funciones, Pedro Sánchez, para pedir ayuda al gobierno central.

Diez aviones y helicópteros, así como unos 700 bomberos sobre el terreno, entre ellos unos 200 militares, luchaban contra el fuego, aunque tres aviones más estaban en camino a la zona.

Tejeda fue evacuada la semana pasada debido a un incendio forestal anterior. **(Fuente: Reuters)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/199349-evacuadas-4-mil-personas-por-incendio-forestal-en-las-islas-canarias>



Radio Habana Cuba